

El regreso de Fernando Emmerich

Con una nueva novela de Fernando Emmerich ha nacido el sello editorial Tornagaleones. La obra "Adiós al Paraíso" narra las peripecias de profesores y alumnos en una escuela de Portales, una de las ciudades de ficción con las que el autor ha enriquecido imaginariamente la provincia de Valparaíso.

En el prólogo, el crítico Carlos Iturra dice: "El pueblo donde transcurre la acción es paradisiaco, pero también es chico, de modo que el infierno puede llegar a ser grande... Y el colegio está lleno de niñas que aún no han perdido la inocencia de la perversidad: van contribuyendo poco a poco, sin un ápice de culpa, a despertar la adormilada fiera de prejuicio que albergan sus padres y apoderados. Cuando esa fiera despierta y asume su actitud rampante es ya cuando se hace evidente que el paraíso no lo era tanto si lo era

● **114**
páginas
tiene el
libro del ex
agregado
cultural.



LIBRO Bajo el sello de Tornagaleones.

Oscar Castro, Ex agregado cultural de Chile en Bonn, Emmerich ha escrito además "Los árboles azules" y "Los leones y los unicornios", sólo por citar dos obras en las que el escritor también narra ambientes escolares y las relaciones atrevidas, ambiguas y peligrosas entre profesores y alumnos.

"ADIÓS al Paraíso" se deja leer. En opinión de Carlos Iturra, "nara vez se han ambientado tan a

El Regreso de Fernando Emmerich [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Regreso de Fernando Emmerich [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)